

Tres sujetos fueron retenidos luego de operativo en Cañete

Autoridades no comunicaron el motivo de esta situación. Se investiga si existe relación con atentado a efectivos.

Pablo Ortiz Bascañán
 cronica@estrellaconce.cl

Durante el mediodía de este domingo, y en medio de las diligencias por el asesinato de los tres carabineros en Cañete, tres sujetos fueron retenidos en las cercanías de los brutales hechos, en el sector Antiquina.

Según informó Carabineros de Chile, ninguno de los individuos portaba carnet de identidad al momento de la retención, y se habrían negado a entregar su identidad, por lo que fueron trasladados a la 4ª Comisaría COP de Tirúa, para allí realizarles un control de identidad investigativo, pese a que en primera instancia se informó que serían trasladados a Cañete.

Al respecto, el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, aclaró que "hay que recordar que estamos en medio de una investigación y en este momento se están desarrollando muchas diligencias en la provincia de Arauco, instruidas por los fiscales en el marco de la investigación por el asesinato de los tres funcionarios



RETENCIONES SE REALIZARON DURANTE LA JORNADA DE ESTE DOMINGO.

de Carabineros".

La autoridad fue consultada sobre la condición en la que están estos individuos y si tienen alguna relación con los asesinatos.

"Hay que aclarar que estas tres personas técnicamente no están detenidas, la condición de ellos es que están bajo un control de identidad investigativo. O sea, hay elemen-

tos que pueden hacer presumir que sus conductas, horarios o lugares pudieran tener una relación con estos hechos".

Para finalizar, la autoridad indicó que "se van a llevar adelante interrogatorios con el objetivo de obtener información útil para la investigación".

Asimismo, especificó que "respecto a lo que va a ocurrir con estas perso-

nas, esto depende de los interrogatorios y los elementos que surjan de este, u otros antecedentes que puedan ser recabados. Una vez realizado ese proceso, el fiscal tendrá que determinar si los deja en libertad, citados o toma otras decisiones".

Vale mencionar que el procedimiento, realizado en el marco de un control de identidad investi-

gativo, se efectuó empleando 6 unidades patrulleras, 4 unidades panhard 4x4 de control de orden público de Carabineros y 2 blindados que corresponden a unidades de la Armada, según informaron desde la institución policial.

"No hemos descansado y no descansaremos hasta identificar a los responsables, su familia, la

“
 La condición de ellos es que están bajo un control de identidad investigativo, no están detenidos”.

Subsecretario Manuel Monsalve.

institución y el país clama por justicia", señaló por su parte, el general director de Carabineros, Ricardo Yáñez, en el responso que se realizó la tarde de este domingo en la Escuela de Suboficiales Grupo Concepción.

En tanto, desde Fiscalía informaron que no se han despachado órdenes de detención por esta causa en el transcurso del día, la cual, está siendo dirigida por la fiscal regional del Biobío, Marcela Cartagena.

Por lo tanto, los equipos investigativos continúan con las diligencias que permitan dar con quienes resulten responsables del asesinato de tres carabineros en Cañete, durante este fin de semana. ☹